



Bauer sucht Frau International

„Bauer sucht Frau International“ ist ein erfolgreiches, deutsches Fernsehformat, das für RTL Deutschland produziert wird. Über 4 Millionen Zuschauer verfolgten in den letzten Staffeln, wie sich weltweit deutschsprachige Landwirtinnen und Landwirte auf die Suche nach der großen Liebe machten.

Jetzt suchen wir für die bereits vierte Staffel ausgewanderte und/oder deutschsprachige Pferdeprofis, Winzer, Tierzüchter, Kaffeeplantagenbetreiber, Getreideanbauer, Blumenexperten, Obst- und Gemüsebauern; kurz Vollerwerbs- und Hobbylandwirte jeglicher Art. Teilnehmen können Singles zwischen 20 und 70 Jahren, die sich einen Partner an ihrer Seite wünschen und ein großes Fernsheabenteuer nicht scheuen.

Sie sind Landwirt/In mit deutscher, österreichischer, oder schweizerischer Herkunft im Ausland und suchen eine/n Partner/in?

Bewerben Sie sich jetzt!

Weitere Informationen und Online-Bewerbung
unter www.ufa.de/casting/bauer-sucht-frau-international

Oder kontaktieren Sie uns über

bauersuchtfrauinternational@ufa.de



Farmer wants a wife International

„Bauer sucht Frau International“ (Farmer wants a wife international) is a successful German tv-show, broadcast on RTL Germany. More than 4 million viewers excitedly followed our farmers as they embarked on the quest for true love.

We are currently starting production of the fourth season and are looking for German-speaking cowboys, vintners, animal breeders, coffee planters, grain growers, truck farmers; in short anyone who works in agriculture full time or as a hobby.

If you're single, between 20 and 70 years old, looking for love and you're up for a TV-documentary, we'd love to hear from you!

You are a farmer with German/ Swiss/ Austrian origins and looking for a partner?

Apply now!

Further information and online-application

www.ufa.de/casting/bauer-sucht-frau-international

or send us an email at

bauersuchtfrauinternational@ufa.de